

Wir danken herzlich

für das Mitgefühl und die vielen Beweise der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Judith Renner-Bach

erfahren durften. Besonders danken wir den vielen Freundinnen und Freunden, Verwandten und Bekannten, welche Judith in den letzten Wochen umsorgt haben. Sie alle trugen wesentlich dazu bei, dass Judith in ihrer vertrauten Umgebung den letzten Lebensabschnitt verbringen konnte. Unser herzlicher Dank geht an alle, welche an der Abschiedsfeier ihre Erinnerungen an Judith zum Ausdruck brachten und an die Musiker Mirjana Reinhard und Yuka Oechslin für die wunderschöne Umrahmung des Anlasses. Ganz besonders bedanken möchten wir uns bei Herrn Dr. Markus Streich, welcher Judith mit Einfühlungsvermögen und Engagement durch ihre schwere Krankheit begleitet hat. Im Namen der Stiftung gegen Gewalt an Frauen und Kindern danken wir auch für die zahlreichen Spenden, die wir entgegennehmen durften.

Wil, im April 2015

Irene und Gabriel Bach